

**Asegura Tlajomulco que dejará 30 mdp al finalizar 2012**

# Alardea cuentas sanas

► Garantizan salarios, pago a proveedores y gasto corriente por el resto del año

Christopher Sainz

Mientras que en Guadalajara el Alcalde saliente, Francisco Ayón, minimiza la gran deuda que deja y el que entra no quiere ni hablar del tema, en Tlajomulco presumen que hay dinero para terminar correctamente el año e incluso sobrará para dejar 30 millones en las arcas del Ayuntamiento.

Alberto Uribe, Presidente Municipal interino de Tlajomulco, explicó que las finanzas del Municipio son sanas, pues aún tienen 400 millones de pesos sin ejercer.

Con estos recursos, cubrirán la quincena faltante de septiembre y las de octubre, noviembre y diciembre, así como el aguinaldo y el gasto corriente de las dependencias hasta el último día del año.

Pese a esto, aseguró Uribe, dejarán 30 millones de pesos que el Alcalde entrante, Ismael del Toro, enfrente sin problemas las erogaciones de los primeros días de enero, tales como salarios y pagos a proveedores, entre otros.

“Nosotros podemos garantizar, no como otros, dirían por ahí, sueldos, salarios, pago a proveedores y todas las obligaciones contraídas por esta Administración hasta el último día de diciembre, así como también hay recursos para las distintas áreas y dependencias, e incluso así, dejaremos 30 millones en la Tesorería”, explicó Uribe.

Al principio del 2010, cuando inició la actual Administración —encabezada por Enrique Alfaro, quien pidió licencia para buscar la Gubernatura— añadió el Presidente Municipal interino, tenían un presupuesto de 900 millones, pero gracias al manejo que se le dio a las finanzas públicas y el incremento en la recaudación de impuestos, pueden presumir un balance positivo.

“Lo importante a decir aquí es que el manejo financiero de este Municipio es uno de los que tienen mayor credibilidad para las diferentes calificadoras, en todas tenemos una calificación positiva, también se tiene recientemente de Fitch Wairings, (ella) califica a Tlajomulco como uno de los 10 Municipios con más dinamismo de México por su gran capacidad para contar con recursos propios, su eficiencia en el gasto y su alta capacidad recaudatoria”, aseguró el Primer Edil de Tlajomulco, quien dejará el cargo el 30 de septiembre.

El nuevo Gobierno Municipal, además de encontrar dinero en las arcas, también tiene proyectado un incremento de 500 millones de pesos en el presupuesto, ya que para el 2013, el Ayuntamiento autorizó una Ley de Ingresos por 400 millones de pesos.

El martes se publicó que la Administración de Guadalajara que asumirá a partir del 1 de octubre, recibirá una deuda de 3 mil 773 millones de pesos.

Al endeudamiento que tenía el Ayuntamiento tapatío con la banca comercial, el cual asciende a 2 mil 680 millones de pesos —según datos de Hacienda hasta marzo pasado—, se sumó otro pasivo de 193 millones de pesos con el Instituto de Pensiones del Estado (Ipejal) por concepto de aportaciones y pago de créditos que



ASÍ LO DIJO

“Podemos garantizar (...), sueldos, pago a proveedores y todas las obligaciones contraídas hasta el último día de diciembre”.

**Alberto Uribe**  
Alcalde interino de Tlajomulco

adquieren los trabajadores.

Aunado a esto, el Municipio podría erogar 400 millones de pesos si los más de mil empleados despedidos al inicio de la Administración ganan las demandas.

Ante esto, el Alcalde interino aseguró que los problemas y financieros son controlables y ne-

gó que fuera una situación alarmante.

“Es un asunto que todos los Ayuntamientos, todas las instituciones de Gobierno estamos enfrentando situaciones difíciles, ya fue planteado, está siendo trabajado, no es tan grave la situación”, señaló el martes Ayón.

## Sólo ve cambios en Seguridad

El 90 por ciento de la plantilla de personal del Ayuntamiento de Tlajomulco podría quedarse para la siguiente Administración, aseguró el Alcalde electo, Ismael del Toro.

La única área donde adelantó que haría movimientos será en la Dirección de Seguridad Pública, pues consideró que es un tema que ha rebasado a todos los Gobiernos.

“Evidentemente a nadie le está funcionando el tema de seguridad, es un tema que nos ha rebasado a todas las instan-

cias de autoridad y el esquema requiere un cambio de timón y lo voy a hacer”, refirió Del Toro.

La decisión de seguir con el mismo personal, dijo, se debe a que quiere dar continuidad a los proyectos que emprendió esta Administración.

Ambos Gobiernos —entrante y saliente— son afines, pues Del Toro llegó a la Alcaldía impulsado por Movimiento Ciudadano y Enrique Alfaro, Alcalde con licencia de Tlajomulco.